

Animation Petits-déjeuners de l'Avent



Objectif

Vivre un temps fort toutes générations confondues les 4 vendredis de l'Avent (ou à un autre moment selon votre convenance), pour se préparer à Noël en union avec le pays de la campagne missionnaire.

Thème

A partir des textes du jour (ou d'autres textes), méditer et prier ensemble en pensant à d'autres chrétiens dans le monde, en particulier, ceux de la campagne.

Durée

Au maximum 15 minutes pour la prière, environ 20-30 minutes pour le petit-déjeuner.

Quand

Chaque vendredi de l'Avent, avant d'aller à l'école et au travail... D'autres moments sont possibles, par exemple, avant la messe dominicale.

Participants

Toute la communauté

Prêtres, catéchistes ou autres animateurs qui s'occupent de la prière, bénévoles (personnes à la retraite, étudiants, confirmands, parents, etc.) pour faire les achats et préparer le petit-déjeuner, pour le servir, débarrasser et remettre en ordre.

Préparation

Essayer de faire court : c'est l'intensité et non la longueur du temps de prière qui compte.

Préparer une atmosphère intime et familiale dans l'église, par exemple lumières éteintes, à la lueur de lumignons.

Pour chaque rencontre, projeter une ou plusieurs images de personnes du pays de manière à être pleinement en communion avec ce peuple.

Possibilité de proposer des inscriptions (à distribuer au caté, à afficher au fond de l'église, dans le bulletin paroissial, etc.) pour prévoir la quantité de nourriture. Si la préparation demande trop de temps, ne proposer qu'une seule rencontre !

Déroulement de la prière

- Accueil des personnes avec de la musique du pays*.
- Silence.
- Se dire qu'on va passer un moment ensemble avec Jésus, en pensant aux enfants du pays phare.
- Montrer quelques images tirées du montage pour apprendre quelques aspects de la vie de ces gens. En ouvrant son coeur aux autres, c'est aussi une manière de se préparer à Noël.
- Chant (de votre choix ou cf CD* chants et musique).
- Prière spontanée d'action de grâces sous la forme : « Merci Seigneur pour... »
- Lecture d'un court passage biblique ou psaume.
- Silence.
- Chant (idem 1er chant).
- Prières spontanées sous la forme : « S'il-te-plaît, Seigneur... ».
- Prière de conclusion : Notre Père, prière milAmi, prières proposées à la fin de la messe des familles ou encore, prière au dos de l'affichette du dimanche de la mission.

* Le CD chants et musique est disponible annuellement à missio.

Intérêts de cette animation

Se retrouver petits et grands pour un temps de prière et de convivialité. A l'approche de Noël, préparer son coeur à la venue de Jésus en l'ouvrant à un autre peuple, c'est une dimension missionnaire. Vivre un temps de prière avec d'autres gens aussi : c'est se rappeler que l'Eglise universelle est une grande famille !

Si vous tentez l'expérience, merci de nous partager votre vécu avec un bref e-mail à missio@missio.ch ou par téléphone (026/425 55 70).

